



Président :

ROTARY-CLUB DE PONTOISE-CERGY

BULLETIN D'INFORMATION N° 3

Période du 17 JUILLET au 24 JUILLET

22 Membres présents

Excusés : Nicolas VASSILIEFF - Bernard de MONTAUDIE - Pierre BOURQUIN

Visiteur : Joseph GRUSSENMEYER du Rotary-Club d'ANNECY

Présence extérieure : Nicolas VASSILIEFF le 16 Juillet à MAGNY-en-VEXIN

Le Président :

- ouvre la séance

- rappelle le décès de Joseph JACQUET qui vient lui aussi de nous quitter. Cette disparition nous laisse très éprouvés car chacun de nous a apprécié ses grandes qualités de coeur et d'esprit.

Joseph GRUSSENMEYER, ancien président, nous rappelle ce que fut Joseph JACQUET qui était son grand ami :

"Mon Cher Président, mes chers amis,

Depuis mon départ de PONTOISE pour prendre ma retraite à ANNECY, j'ai eu le plaisir de visiter de temps à autre votre Club ou d'en rencontrer certains membres de passage en Haute Savoie. Je suis, bien sûr, heureux de vous revoir aujourd'hui, mais ma joie est considérablement tempérée par les pénibles circonstances qui m'ont amené ici.

En l'espace de quelques jours deux de nos meilleurs amis nous ont quitté. D'abord Victor COUPIN, et maintenant Jo JACQUET. Je ne voudrais pas faire de discours à ce sujet puisque vous les avez tous connus, mais simplement raviver quelques souvenirs à propos de Jo.

Pontoisien d'adoption et ingénieur, il a dirigé pendant de nombreuses années l'usine A.M.P. située dans le voisinage de celle de DURMETAL-METAFRAM que j'ai dirigée moi-même pendant une vingtaine d'années. Vous connaissez son passé de résistant actif dans l'Ain et les Alpes qui lui a valu la Croix de Guerre, la Croix du Combattant volontaire et la Médaille de la Résistance. Depuis 1979, il était également Chevalier de l'Ordre National du Mérite.

C'était un rotarien exemplaire, et c'est à juste raison que vous lui avez confié la présidence de votre club il y a tout juste cinq ans. Il a pratiqué le thème lancé par le Rotary International pour l'année 1984/1985 bien avant sa formulation officielle par le nouveau Président International Carlos Conesco, "Découvrir un nouveau monde de service", et mettait bénévolement ses connaissances et ses compétences à la disposition d'autrui.

Directeur du Groupement des industriels GRIVO et Délégué du Groupe des Industries Métallurgiques pendant sa vie professionnelle, il a également accepté, après sa retraite, de consacrer une partie de ses loisirs aux juridictions prud'homales.

Comme il avait une propriété près d'ALBERTVILLE, il venait souvent en Savoie avec son épouse Lisa. Il s'était remis à la pratique du ski et de l'alpinisme, et j'ai eu l'occasion de l'emmener en montagne à plusieurs reprises. J'avis préparé un programme de courses pour cet été lorsque Patrick, le fils de Jo, m'apprit le décès de son père en ce funeste Vendredi 13 Juillet. Je suis encore tout bouleversé par ce départ brutal de notre ami, et je me suis empressé de venir exprimer personnellement ma profonde sympathie à Lisa et à ses enfants Patrick et Brigitte, dans l'épreuve qui les a frappés si cruellement."

A la demande de Joseph GRUSSENMEYER et du Président une minute de silence est observée à la mémoire de Joseph JACQUET.

Le Président :

- lit une lettre de Madame BLOME
- " " de Madame PETITDIDIER concernant le décès de notre ami Victor COUPIN
- souhaite l'anniversaire de Paul PARCILLIE (18 Juillet) et lui remet le célèbre porte-clef de BIRMINGHAM,
- demande à Web WAGENAAR de nous parler de la lettre du Président de BIRMINGHAM qui nous envoie ses souhaits

Le Trésorier réclame rapidement le paiement des cotisations aux membres du Club, les caisses étant vides.

Jean GOURDET nous fait part des remerciements de Madame COUPIN et nous lit une lettre de celle-ci.

Le Président nous lit un article sur le Rotary concernant la pompe à insuline (La Gazette).

A la suite de la réunion, la commission spéciale pour la visite des handicapés anglais s'est réunie.

Prochaine réunion le Mardi 24 Juillet à 20 heures - Repas

Le Secrétaire de Séance

B. THOMASSIN